

Al-Wazir fordert mehr Akzeptanz für Windräder

Giessener Anzeiger Verlags GmbH & Co KG

Wiesbaden (dpa/lhe) - Der hessische Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir (Grüne) fordert mehr Akzeptanz für Windräder auch im Süden Deutschlands. Es müsse einen Konsens in der Gesellschaft geben, dass der Ausbau nicht nur an der Nordsee-Küste stattfinde, sagte er am Freitag in Wiesbaden auf dem Windbranchentag. Mehr Bürgernähe sei wichtig. Dies dürfe aber nicht dazu führen, dass als Bürgergesellschaften getarnte Windfirmen den Zuschlag für neue Anlagen bekämen. Man müsse darüber nachdenken, über die finanzielle Förderung regional zu entscheiden, sagte er. Die Zuschläge für ganz Deutschland erteilt die Bundesnetzagentur in Bonn.

Der rheinland-pfälzische Umwelt-Staatssekretär Thomas Griese (Grüne) beklagte eine Benachteiligung der südlicheren Bundesländer bei der Vergabe von Förderungen für Windkraft.